

Deutsche Polstermöbelindustrie

Schwacher Januar

Freitag, 15.03.2019

Wie der Verband der Deutschen Polstermöbelindustrie (VdDP) mitteilt, weist der Umsatz der deutschen Polstermöbelindustrie im Januar 2019 mit 77,36 Mio. Euro im Vergleich zum Vorjahresmonat ein Minus von -7,24% auf.

Der Inlandsumsatz lag im Januar bei einem Minus von -6,21% im Vergleich zum Vorjahresmonat. Im Ausland ergab sich ein Minus von -9,06% und in der Eurozone von -11,81%.

Jahreskorrektur für 2018

Gleichzeitig zu diesen Januar-Zahlen korrigierte der VdDP heute die Jahreszahlen der Polstermöbelindustrie für 2018. Demnach konnten im vergangenen Jahr nicht 919,3 Mio. Euro, sondern nur 915,7 Mio. Euro umgesetzt werden. Damit wurde ein Minus gegenüber 2017 von -5,60% – ursprünglich -5,23% – erzielt.

Diese Zahlen beruhen auf dem amtlichen Zahlenwerk des Statistischen Bundesamtes (Destatis), HDH/VDM, VdDP.

Schwacher Januar

Links

- [VdDP](#)